



Año 2022

Mes de diciembre

1. FELICITACIÓN DE NAVIDAD

Desde este Boletín Informativo la Presidenta, la Dirección, el Claustro de Profesores y el personal de Administración y Servicios del Centro deseamos que la paz, la felicidad, la salud y el bienestar reinen en el seno de sus hogares en estas Navidades.

Así mismo, en nuestra web encontrarán, a partir del próximo día 19 de diciembre, nuestra felicitación institucional a las familias del Colegio.

2. VACACIONES DE NAVIDAD

De conformidad con el Calendario Escolar, remitido por la Consejería de Educación de la Comunidad Autónoma de Madrid, les comunicamos que las vacaciones de Navidad serán del 23 de diciembre al 8 de enero, ambos inclusive; siendo el lunes 9 de enero el primer día de clase del 2º trimestre.

El día 22 de diciembre habrá clase sólo por la mañana, el Servicio de Comedor funcionará normalmente (ese día no se admitirán extras) y el Servicio de Transporte iniciará la ruta a las 14,00 h., cerrándose las puertas del Centro a las 14,15 h., por lo que les rogamos sean muy puntuales en la recogida de los alumnos que se queden a comer.

La jornada para todos los alumnos de Nursery finalizará a las 13,00 h.

3. FESTIVIDADES DEL MES DE DICIEMBRE

Les informamos que, de conformidad con el Calendario Escolar, el próximo **día 5 de diciembre, 6 de diciembre, festividad de la Constitución Española, el día 7 de diciembre, así como el día 8, festividad de la Inmaculada Concepción**, no serán lectivos, por lo que el centro no abrirá esos días. Así mismo, les recordamos que **el día 9 de diciembre sí será lectivo.**

4. FESTIVALES DE NAVIDAD

Les comunicamos que los tradicionales festivales de Navidad vamos a volver a realizarlos dadas las condiciones actuales de la pandemia. En ellos participarán los alumnos de 1º, 2º y 3º de Ed. Infantil y de 2º, 4º y 6º de Ed. Primaria.

Los grupos "A" actuarán el día 16 de diciembre, los grupos "B" actuarán el día 19 de diciembre y los grupos "C" el día 20 de diciembre.

Con el fin de cumplir con el aforo restringido, les remitiremos dos invitaciones por cada alumno participante, indicándoles que **los menores de 5 años** podrán asistir al Festival siempre que estén sentados encima de sus padres, pero nunca una tercera persona mayor de esa edad.

5. ENTREGA DE CALIFICACIONES DE LA PRIMERA EVALUACIÓN

La entrega de calificaciones correspondiente, a la primera evaluación de los cursos de Educación Infantil, Educación Primaria, Educación Secundaria y Bachillerato será conforme a la siguiente distribución:

22 de noviembre:	Alumnos de 2º de Bachillerato
29 de noviembre:	Alumnos de 3º, 4º de E.S.O. y 1º Bachillerato
30 de noviembre:	Alumnos de 1º y 2º de ESO
12 de diciembre:	Alumnos de 1º a 3º Ed. Infantil
12 de diciembre:	Alumnos de 1º a 6º de Ed. Primaria

6. UNIFORMIDAD

Les informamos que ya están a su disposición todas las prendas de la uniformidad, tanto colegial como deportiva, incluidas las nuevas como sudadera, falda pantalón de Educación Física y pantalón largo colegial femenino.

Así mismo, les recordamos que la antigua uniformidad será válida durante este curso y el próximo y que actualmente tenemos en stock con un descuento del 10%.

DIRECCIÓN